
Ce qui me rend heureux, c'est que

depuis 1995 je travaille avec les

associations, l'animation

culturelle, éducative et sportive.

Je travaille avec les jeunes, je les

aide beaucoup, les familles qui ne

savent ni écrire, ni lire. On touche

beaucoup les enfants issus de

l'immigration. Quand je vois un

de ces jeunes réussir à l'école, ça

me rend heureux, quand je vois

les parents venir me voir et me

dire merci, ça me rend heureux.
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